

YA ESTÁ ABIERTO EL PLAZO DE INSCRIPCIÓN PARA EL CONGRESO DEL PROYECTO EUROPEO STEAMBRACE

Gotemburgo, Suecia – Octubre 28, 2024 – Ya está abierto el plazo de inscripción para el **Congreso Future of STEAM Education**, que tendrá lugar del **3 al 5 de febrero de 2025** en Gotemburgo (Suecia). Este evento reunirá a educadores visionarios, líderes de la industria, expertos en política educativa, investigadores de vanguardia y estudiantes apasionados de toda Europa para explorar las últimas tendencias en educación STEAM, compartir las mejores prácticas y forjar colaboraciones que darán forma al futuro de la educación STEAM en Europa.

El congreso hará hincapié en la promoción de la diversidad y la inclusión en los campos STEAM, con especial atención a la mejora de la participación femenina y el apoyo a los grupos infrarrepresentados. Los asistentes contribuirán a importantes debates e iniciativas destinadas a transformar la educación STEAM para que sea más inclusiva y tenga mayor impacto.

A lo largo de tres días, los participantes asistirán a diversas sesiones diseñadas para inspirar y educar. Las charlas plenarias contarán con las ideas de STEAMbrace sobre las últimas formaciones STEAM, mientras que los discursos de apertura de destacados miembros de la STEAM Alliance for Europe ofrecerán valiosas perspectivas. Los paneles de debate general perfeccionarán las actividades creadas conjuntamente para la próxima Semana STEAM, y los grupos de discusión o mesas redondas abordarán la adaptación de las actividades STEAM a las diversas necesidades. Además, los talleres mostrarán enfoques STEAM innovadores en la educación formal y no formal, y las sesiones de pósters destacarán proyectos e iniciativas afines relacionados con la educación STEAM. Las oportunidades de establecer contactos durante las pausas para el café fomentarán la colaboración entre los asistentes.

Se anima a instituciones, organizaciones, particulares y expertos a compartir sus conocimientos y experiencia con el público. Se invita a los participantes interesados a rellenar el formulario de inscripción para recibir más información.

Se invita a participar como ponentes principales, facilitadores o participantes en grupos de discusión, animadores de talleres y presentadores de pósters. La colaboración en ideas no probadas también es bienvenida, con talleres de co-diseño disponibles para refinar y desarrollar estas ideas en actividades o talleres efectivos.

Para obtener información detallada sobre el proyecto STEAMBRACE, los criterios de admisibilidad y el proceso de inscripción, visite www.steambraceproject.eu.



Sobre STEAMbrace: STEAMbrace, en el marco de Horizonte Europa, es una iniciativa destinada a salvar la brecha de género en STEM (Ciencia, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas) mediante la integración de enfoques artísticos y humanísticos en la educación. Su misión es inspirar a los estudiantes, especialmente a las jóvenes de 11 a 18 años, para que sigan carreras en estos campos, haciendo hincapié en el valor de las habilidades interpersonales y el pensamiento creativo junto con los conocimientos científicos.

Información de contacto:

Diba Mokhtabad. Gestora de proyectos. WiTEC (Suecia). dibmoa.g@gmail.com

Juancho Pons. Coordinador del proyecto. Edelvives (España).
juancho.pons@edelvives.es